

Le Collège République à Cholet organisait, le vendredi 25 avril, la "course contre la faim" au stade omnisport de Cholet.

La "course contre la faim" permet de sensibiliser les jeunes au problème de la faim dans le monde, de les impliquer concrètement dans une action de solidarité et de leur prouver que l'on peut s'engager quels que soient son âge et ses moyens.

Chaque année, de nombreux sportifs de haut niveau donnent le départ des courses pour la plus grande joie des élèves.

C'est pourquoi, le Collège République a sollicité le joueur de Cholet Basket, Anthony Goods, pour donner le départ de cette course à 10h30.

Des tours de piste pour la bonne cause



Les élèves de 5^e et 4^e du collège République ont participé à la course contre la faim, vendredi matin, organisée par le Cesc.

Un tour, vingt centimes. Ou un euro. Pour une élève, près de 20 € même ! Hier matin, au stade omnisports, pendant quarante-cinq minutes, les 220 enfants de 5^e et 4^e de la classe Ulys du collège République avaient une mission : courir un maximum pour récolter des dons. Ils seront reversés à Action contre la faim, en faveur de Madagascar.

L'opération a été initiée l'année dernière par les filles du Cesc (Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté). « Nous avons remis un chèque de 5 300 € à l'association, c'était énorme », a confié le principal Sylvain Nalepa. Soutenue par la conseillère principale d'éducation Magali Bertaud et l'assistante d'édu-

cation Jessica Durand, l'initiative a été renouvelée par l'établissement.

Et les chevilles ouvrières de la manifestation étaient encore très motivées, à l'instar de Yuna et Bérénice : « Nous voulions monter un cross, pour une action de solidarité : cette course contre la faim était parfaite avec l'aide des entreprises locales. » Le Cholet-basket participait à l'événement grâce à son joueur pro Anthony Goods. Le Badminton associatif choletais était aussi de la partie, avec Fanny et Alice Arnou, qui ont donné le départ des deux courses au programme. De quoi donner le plein de motivation aux jeunes participants, heureux de faire des efforts pour la bonne cause.

Des collégiens motivés et sportifs



Cholet, 24 avril. Les collégiens de République ont couru contre la faim en présence de sportifs de haut niveau comme Anthony Goods, le basketteur de Cholet Basket et Stéphanie Cloarec, top 12 au badminton.

Vendredi, le stade Omnisports de Cholet grouillait de collégiens. Les cinquièmes et quatrièmes et la classe Ulys du collège République ont entrepris une course contre la faim. C'est une action sportive tournée vers la solidarité. Chaque élève est parrainé par son entourage et la mise de départ est multipliée par le nombre de tours de stade effectués. Dans ces conditions, les jeunes sont particulièrement motivés pour rapporter un maximum de gains à l'association Action contre la faim. Les bénéfices iront pour la Malaisie. Pour agrémenter davantage la sortie, des sportifs étaient invités au

stade. Alors que le basketteur professionnel, Anthony Goods, sifflait le départ de la course, Stéphanie Cloarec, Fanny et Alice Arnou, pour le badminton, foulaient aussi le stade. Magali Bertaud et Jessica Durand, de l'équipe éducative, sont à l'initiative de ce projet et l'ont organisé avec des élèves de 3e du Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté : logistique, contact des sportifs et relance des sponsors... Les efforts étaient partout.

L'an passé, les foulées des jeunes coureurs ont rapporté 5 300 €. Un record à battre cette année... Résultats à la rentrée.